

Comunicado de prensa ANIERAC

ANIERAC DA LA BIENVENIDA AL NUEVO MINISTRO

Madrid, 22 de diciembre de 2011. ANIERAC, Asociación Nacional de Industriales Envasadores y Refinadores de Aceites Comestibles, da la bienvenida al nuevo Ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, D. Miguel Arias Cañete.

El Sr. Arias Cañete ya había desempeñado esta responsabilidad entre los años 2000 y 2004. Desde la Asociación estamos seguros de que su gran experiencia y conocimiento del sector permitirán dar un impulso a las actuaciones del ministerio.

El hecho de que la nueva denominación del Ministerio incluya Alimentación parece mostrar ya una especial sensibilidad hacia un área tan importante para la economía española.

Estamos convencidos de que todo esto se concretará en medidas que apoyen y favorezcan la actividad que se realiza desde el sector del aceite, y en particular al aceite de oliva, del que nuestro país es el principal productor mundial.

Personas de contacto:

Pilar Suárez-Carreño pilar@sc-comunicacion.com Tel.: 91 575 45 05

María Asarta maria@sc-comunicacion.com Tel.: 91 575 45 05